
 
 
AGATES.CLICK 2021        

 

 

Chimney Beds, Buckeye, Maricopa County, Arizona 
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Die seit Generationen von Sammlern bekannte, recht abgelegene Fundstelle erhielt ihren 
Namen von einem alten Rauchfang, der am Eingang zum Fundgebiet heute noch zu sehen 
ist. Hier kommen außerordentlich fein gebänderte Achate vor, die von ihrer Zeichnung her 
durchaus mit mexikanischen Achaten konkurrieren können. Allerdings fehlt ihnen 
weitgehend die Farbe. Sie sind meist porzellanweiß und klar, selten bläulich gefärbt. Nur in 
ganz wenigen Ausnahmefällen zeigen sie rötliche, gelbliche und violette Schattierungen. 
Gelegentlich wird auch ein außerordentlich schöner, filigran gezeichneter Moosachat 
gefunden. Konnten vor Jahrzehnten noch reichlich Achate einfach von der Oberfläche 
aufgelesen werden, so sind heutzutage anstrengende Grabungsarbeiten in der harten, 
extrem staubigen Vulkanasche und im verwitterten Basaltgestein erforderlich, um noch 
ansprechendes Material bergen zu können. Die Fundstelle steht unter Claim und darf daher 
aktuell nicht mehr besammelt werden. 
 

 

The remote site, known to collectors for generations, got its name from an old chimney that 
can still be seen at the entrance to the site. Here extraordinarily finely banded agates occur, 
which, in terms of their pattern, can compete with Mexican agates. However, they usually 
lack color. They are mostly white and clear, rarely bluish in color. Only in very few 
exceptional cases they also show reddish, yellowish and purple shades. Occasionally an 
extraordinarily beautiful, filigree moss agate is also found. Decades ago it was still possible to 
pick up a good agates just from the surface. Nowadays, strenuous digging in the hard and 
dusty volcanic ash and in the weathered basalt rock is necessary to find suitable material. 
The site is under claim currently and collecting is not allowed. 
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  Chimney Beds. Johann Zenz photos. 
 

 

 



 
 
AGATES.CLICK 2021        

 

 
 

7.6 cm. Johann Zenz collection & photo. 

 
 

6.5 cm. Johann Zenz collection & photo. 
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11 cm. Johann Zenz collection & photo. 

 
 

11.5 cm. Johann Zenz collection & photo. 



 
 
AGATES.CLICK 2021        

 

 
 

6 cm. Johann Zenz collection & photo. 

 

 
   

5.6 cm. Johann Zenz collection & photo. 
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7 cm. Johann Zenz collection & photo. 

 

 
 

6.5 cm. Johann Zenz collection & photo. 
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2 Hälften / 2 halves. 

Je 5.3 cm (each). Johann Zenz collection & photo. 

 

 

 

 

 

 
 

10.7 cm. Johann Zenz collection & photo. 
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8 cm. Johann Zenz collection & photo. 

 

 
 

10.7 cm. Johann Zenz collection & photo. 
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4.7 cm. Johann Zenz collection & photo. 

 

 
 

9 cm. Johann Zenz collection & photo. 
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